

# Großpösna: Handwerker will Ortschef werden

Bisher sind es vier Kandidaten, die sich bei der Wahl am 12. Juni um die Nachfolge von Großpösnas Bürgermeisterin Gabriela Lantsch bewerben. Dazu zählt auch der Handwerker Mike Pohl-Hofmann. Als Kandidat der im Gemeinderat vertretenen FDP benötigt er keine Unterstützungsunterschriften.



**Großpösna** Vier Kandidaten sind es momentan, die in Großpösna Bürgermeister werden wollen. Daniel Strobel, Kai Rensmann, Carsten Wilke (alle parteilos) sowie Mike Pohl-Hofmann (FDP). Drei von ihnen haben bisher gegenüber der LVZ ihre Bewerbung öffentlich gemacht. Heute: Mike Pohl-Hofmann (FDP).

Der FDP-Ortsverband hatte in seiner Mitgliederversammlung diesen Monat entschieden: Mike Pohl-Hofmann soll am 12. Juni für die Großpösnaer FDP als Bürgermeisterkandidat antreten. Die Entscheidung für den Handwerker aus den eigenen Reihen fiel bei der Wahl im Gasthof Störmthal einstimmig aus.

„Ich freue mich auf den anstehenden Wahlkampf und die vielen Bürgergespräche“, sagte Pohl-Hofmann. Ein wesentliches Thema für ihn sei ein

ANZEIG

Gymnasium beziehungsweise eine weiterführende Schule in Großpösna. Damit greift der 52-jährige Fliesenleger eine Initiative der FDP-Fraktion im Gemeinderat auf und begründet sie so: „Die Gemeinde wächst und die Kinder ab der fünften Klasse müssen teils lange Schulwege in Nachbarkommunen antreten. Wir haben als FDP dieses Thema initiiert und ich werde es persönlich vorantreiben.“



Mike Pohl-Hofmann wurde von der FDP zum Bürgermeister-Kandidaten in Großpösna gewählt. Quelle: André Kempner

## Visionen für die Bürger

Doch Pohl-Hofmann liegt noch mehr am Herzen: „Wir müssen als Großpösna unseren Charakter als eigenständige Gemeinde stärken und dürfen nicht zum reinen Vorort von Leipzig werden.“ Dazu gehöre auch, über eigenständige Energiekonzepte zu diskutieren, die allen Großpösnaern zu Gute kommen und langfristig auch die Bezahlbarkeit von Energie sicherstellen. „Das wäre zum

Beispiel in Form von Anwohnerbeteiligungen an lokalen Solarparks möglich.  
Wir brauchen Visionen für unsere Gemeinde, die auch die breite Unterstützung der Bürger finden“, blickt der Kandidat in die Zukunft.

## Newsletter LVZ kompakt

Jeden Tag gegen 17 Uhr die Top-Meldungen und Neuigkeiten aus Leipzig direkt in Ihr E-Mail-Postfach.

ABONNIEREN

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

## Unterstützung von Kreis-FDP

Unterstützung erhält der Großpösnaer vom FDP-Kreisverband. Dessen Vorsitzender Stephan Mielsch betonte: „Der Großpösnaer FDP-Ortsverband ist einer der aktivsten in unserer Region. Mit Mike Pohl-Hofmann hat er einen Kandidaten aus der breiten Mitte der Gesellschaft gefunden. Wir brauchen in den Rathäusern unserer Region nicht nur Bürgermeister, die Verwaltungsrecht studiert haben, sondern Praktiker mit Visionen.“

Da die FDP bereits im Gemeinderat vertreten ist, muss Pohl-Hofmann im Gegensatz zu den parteilosen Einzel-Kandidaten keine Unterstützungsunterschriften sammeln. Weitere Interessenten können noch bis zum 7. April ihre Wahlvorschläge im Gemeindeamt abgeben.

*Von Olaf Barth*